

Créée en 2015, la Journée Nationale de la Qualité de l'air a pour objectif de favoriser la mobilisation individuelle et collective pour sensibiliser les citoyens sur l'importance de respirer un air de bonne qualité.

Pour cela, collectivités, entreprises, associations, écoles, citoyens sont invités à organiser et à participer à des événements qui pourront montrer les bonnes pratiques pour lutter contre la pollution de l'air: conférences, porte-ouvertes, expositions, expérimentations, jeux, etc...

La Journée nationale de la qualité de l'air 2017 se déroulera le 20 septembre !